

集会が終わって教室に戻る時、1年生の男の子が「いじめ・いじわる・いじわるは絶対にいけません。」と復唱しながら帰っていました。しっかり話を聞いてくれたんだなあととても嬉しくなりました。集会の集まり方や話の聞き方も4月に比べても上手になりました。



大江の風

6月7日
No. 21



今朝は雨・風・雷心配しましたね。レインコートを着いてもびしょ濡れました。こういう日は、雨雲レーダーとにらめっこしながら、安全な時を見はからって学校に出してくださいね。遅れる時は電話ください。

6月は「いじめ根絶強化月間」

6月、熊本市は「いじめ根絶強化月間」と定め、学校・家庭・地域が互いの役割と責任を強く自覚し、日頃からのいじめ根絶に向けての取組を全市的に推進しています。学校総体として、いじめ根絶に向けた取組を一層推進することで、子どもたちが自分の大切さとともに他の人の大切さを認め、豊かな人間性や社会性を身につけ、子ども一人一人が命を大切に、安心して生活できる学校をつくっていかねばなりません。

今年度は、「友だちとの関係を見直そう・分かり合おう」に「感じたことを伝える」ことを新たに加え、いじめ根絶を目指します。友達に、親に、そして先生に感じたことを伝える。その勇気ある行動が、苦しんでいる友達を助けるだけでなく、何気ない言動で他者を苦しめている人の自省を促すことに繋がります。学校、家庭、地域が一丸となっていじめ根絶の思いをもち、子どもたちが安心して生活、学習できる学校をつくっていきたくです。学校は①いじめのサインを見逃さない～早期発見・早期対応～② いじめが起こりにくい集団をつくる ～未然防止～③ いじめを許さない環境をつくる

～家庭・地域・関係機関等との連携～にしっかり取り組んでまいります。

昨日の朝会で、全校児童にお話をしました。1年生にもわかるように鶏小屋での出来事をクイズ形式でお話ししました。「とさかに傷のある仲間がいたとしたら」「別のところで育ったヒヨコを小屋に入れたら」「魚を一匹入れたら」と。鶏は傷ついた友達を優しく面倒みることができないし、

<p>にわとり小屋で</p> <p>1 とさかに きずのある なかまが いると ほかのにわとりは、どうするでしょうか？</p> <p>とさか</p> <p>きずついた にわとりを いじめます</p> <p>にわとりは、 きずついた ともだちを やさしく めんどろみることが できません</p> <p>こわいよ～ だまけて～</p>	<p>ははは この さかなは おれさまの ものだ だれにも やらないぞ！</p>
<p>でていけ！</p> <p>でていけ！</p> <p>でていけ！</p> <p>でていけ！</p> <p>なかよく あそぶことが できません</p>	<p>もうひとつ ほかのどうぶつ と 人間の ちがいがああるよ。</p> <p>「こんなことをするのはおかしいよ。」</p> <p>「してはいけないよ。」</p> <p>友達のために 自分で「どうにかする力」を はっきするのだ！</p> <p>大江のめあて</p>

知らない友達を仲間に入れて仲良く遊んでやることができなし、美味しいものを仲良く分け合って食べることができません。低学年の子どもたちは「えー！！」と声をあげて驚いていました。

いじめ・いじわる・仲間外し・・・私たち人間の社会に決して起こしてはいけないことです。「いじめは絶対に許しません」(by 校長)そして大江の教育目標である「自分でどうにかする力」を発揮して、友達のために勇気をもって「こんなことをするのはおかしい」「いじめはしてはいけないよ。」と声をあげてほしいです。

明日は大江初めての緊急対応引き渡し訓練です

明日は10時50分から

11時30分の間に引き渡し訓練をします。昇降口から(職員玄関は不可)10時50分ジャストに順に教室へいっていただきます。経験上、早く来られてずら～っと並べられます。引き渡しの手続きに時間がかかりますので、よかったら10時50分に集中することなく、時間内に引き取っていただけたら幸いです。上のお子さんから順に引き取ってください。右側通行で静かにお願いします。